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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 1 / 2018 
10 de Janeiro de 2018 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou que a Srª Vereadora Margarida Lopes não pode estar 

presente na reunião por motivo de falecimento de familiar, pelo que se considerou 

justificada a sua falta nesta reunião.  

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da acta da reunião anterior; 

2) Apreciação de correspondência recebida e respectivas deliberações, quando 

necessárias; 

3) Discussão, análise e votação de proposta de atribuição de Fundos de Maneio 

para o ano de 2018; 

4) Discussão, análise e votação do apoio ao Jornal “Horizontes” do Agrupamento de 

Escolas Verde Horizonte; 

5) Discussão, análise e votação do Plano Municipal de Emergência de Protecção 

Civil de Mação; 

6) Discussão, análise e votação do Regulamento de Apoio às Empresas e Entidades 

de Interesse Público (procedimentos e questões em aberto); 

7) Discussão, análise e votação de proposta de recurso humano para o Instituto 

Terra e Memória; 

8) Discussão, análise e votação da proposta de actualização da Tabela de Taxas e 

Licenças do Município de Mação para o ano de 2018; 

9) Discussão, análise e votação do pedido de apoio da Junta de Freguesia de 

Envendos – Gala a realizar-se na Sala Multiusos da Freguesia de Envendos; 

10) Discussão, análise e votação do pedido de apoio da Junta de Freguesia de 

Envendos – cobertura do espaço em frente da Sala Multiusos; 
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11) Discussão, análise e votação de aquisição de terreno rústico (n.º 318 da seção G 

da União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira - Castelo); 

12) Apreciação de requerimento e pedido de licenciamento de obra particular: 

a) António Manuel Marques Craveiro – Reconstrução de Garagem e Arrumos; 

13) Outros assuntos. 
-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 6, respeitante ao dia 

9 de Janeiro de 2018, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

210.021,02 € (duzentos e dez mil, vinte e um euros e dois cêntimos), Operações de 

Tesouraria: 72.316,01 € (setenta e dois mil, trezentos e dezasseis euros e um cêntimo). 

-------------JORGE LOUREIRO – PROJETOS DE ENGENHARI A E ARQUITETURA------- 

PROJETO VILA FALUA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da empresa Jorge Loureiro – Projetos de 

Engenharia e Arquitetura, datado de 27 de Dezembro de 2017, no qual informa que o 

aditamento ao processo de obras “Projeto Vila Falua” enviado ficará sem efeito e será 

enviado novo aditamento ao referido projeto, corretamente instruído. 

------------------------------------------AGENCIA L USA-----------------------------------------------------

CÁRITAS – ENTREGA DE CASAS RECONSTRUÍDAS NO CONCELH O DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Agência Lusa, datado de 21 de Dezembro 

de 2017 no qual envia notícia sobre entrega de oito habitações recuperadas pela Cáritas 

Diocesana de Portalegre – Castelo Branco, no concelho de Mação, que tinham sido total 

e parcialmente destruídas nos incêndios florestais de Julho e Agosto de 2017. 

--------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉ DIO TEJO-------------------------- 

COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO SOBRE POLUIÇÃO NO RIO TE JO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 21 de Dezembro de 2017 no qual envia acta da 7ª reunião da Comissão de 

Acompanhamento sobre Poluição no Rio Tejo, bem como apresentação efetuada pela 

APA, na referida reunião. 

--------------------------------SERVIÇO NACIONAL DE  SAÚDE---------------------------------------- 

TURNOS DAS FARMÁCIAS PARA 2018  
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A Câmara tomou conhecimento do ofício do Serviço Nacional de Saúde, datado de 28 

de Dezembro de 2017 no qual envia mapa de turnos das farmácias do concelho de 

Mação para o ano de 2018, aprovados pela ARSLVT. 

-----------------------------------UNIVERSIDADE DO PORTO--------------------------------------------

UNIVERSIDADE JÚNIOR 2018 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Universidade do Porto, datado de 18 de 

Dezembro de 2017 no qual informa que está em preparação a 14ª edição do programa 

Universidade Júnior, que irá decorrer de 2 a 27 de Julho de 2018 e envia convite para 

que a parceria que existe há vários anos com a Câmara Municipal de Mação se 

mantenha. 

O Sr. Presidente considera que, tendo em conta a avaliação positiva relativamente aos 

anos anteriores, esta parceria deverá ser de manter e proporcionar mais uma vez aos 

nossos jovens esta boa experiência. 

---------------------------------------FUNDOS DE MANEIO------------------------------------------------- 

ANO 2018 

A Câmara Municipal de Mação deliberou por unanimidade autorizar a constituição dos 

seguintes fundos de maneio para o ano de 2018: 

ANA MARGARIDA GONÇALVES MARCÃO  

Fundo de maneio à ordem da Técnica Superior, Ana Margarida Gonçalves Marcão no 

valor de 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído: 

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento 

02.01.08.02 (Aquisição de Bens - Material de Escritório) 

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento 

02.02.09 (Aquisição de Serviços - Comunicações) 

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento 

02.02.10 (Aquisição de Serviços - Transportes) 

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento 

02.02.13 (Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas) 

RAUL ANTÓNIO LOPES LOUREIRO 

Fundo de maneio à ordem do Assistente Técnico, Raul António Lopes Loureiro, no valor 

de 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído: 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.10 

(Aquisição de Serviços - Transportes) 

PAULO MIGUEL MORGADO MENDES 
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Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, Paulo Miguel Morgado Mendes, no 

valor de 200 € (duzentos euros), assim constituído: 

- 100,00 € (cem euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 (Aquisição de 

Serviços - Deslocações e Estadas) 

- 100,00 € (cem euros) por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 (Outras 

Despesas Correntes - Outras) 

JOÃO MANUEL BARATA ALVES 

Fundo de maneio à ordem do Fiscal Municipal 2ª Classe, João Manuel Barata Alves, no 

valor de 200,00 € (duzentos euros), assim constituído: 

- 200,00 € (duzentos euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 (Outras 

Despesas Correntes - Outras) 

VILMA MARIA SILVA LOURENÇO 

Fundo de maneio à ordem da Assistente Operacional, Vilma Maria Silva Lourenço, no 

valor de 100,00 € (cem euros), assim constituído: 

- 100,00 € (cem euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 ( Outras 

Despesas Correntes - Outras) 

MARISA RITO 

Fundo de maneio à ordem da Assistente Operacional, Marisa Rito, no valor de 150,00 € 

(cento e cinquenta euros), assim constituído: 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 ( 

Outras 

Despesas Correntes - Outras) 

MARIA DO ROSÁRIO DA SILVA SEBASTIÃO WAHNON 

Fundo de maneio à ordem da Técnica Superior, no valor de 100,00€ ( cem euros ) , 

assim constituído: 

- 40,00 € (quarenta euros) por conta da rubrica 02.01.08.02 (Aquisição de Bens - 

Material de Escritório) 

- 30,00 € (trinta euros) por conta da rubrica 02.02.09 (Aquisição de Serviços – 

Comunicações) 

- 30,00 € (trinta euros) por conta da rubrica 02.02.10 (Aquisição de Serviços – 

Transportes) 

FERNANDO TOMÁS 

Fundo de maneio à ordem do Encarregado Operacional, Fernando Tomás, no valor de 

150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído: 
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- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas) 

VIRGOLINO DA SILVA MARTINS 

Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, Virgolino da Silva Martins, no 

valor de 300,00 € (trezentos euros), assim constituído: 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas) 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.01.02.02 

(Aquisição de Bens e Serviços – Gasóleo) 

JOÃO PAULO DOS SANTOS MARTINS 

Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, João Paulo dos Santos Martins, 

no valor de 300,00 € (trezentos euros), assim constituído: 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas) 

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.01.02.02 

(Aquisição de Bens e Serviços – Gasóleo). 

--------------AGRUPAMENTO DE ESCOLAS VERDE HORIZONT E DE MAÇÃO ------------ 

JORNAL ESCOLAR “HORIZONTES” – MANUTENÇÃO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte 

de Mação, datado de 2 de Janeiro de 2018 no qual solicita manutenção do apoio à 

edição do Jornal “Horizontes”. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Tendo em consideração a importância que o Jornal Escolar “Horizontes” tem para a 

comunidade educativa em particular, e em geral para toda a comunidade Maçaense, 

pelo conhecimento que a todos permite ter das atividades desenvolvidas pelo 

Agrupamento de Escolas, proponho, nos termos da alínea o) n.º 1 do artigo 33º do 

anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, que a Câmara 

Municipal de Mação possa apoiar a iniciativa com um valor de 1.400,00€, referente aos 

custos que este Jornal tem tido ao longo dos últimos e do corrente ano.” 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

-------PLANO MUNICIPAL DE EMERGÊNCIA DE PROTECÇÃO C IVIL DE MAÇÃO------ 

PROPOSTA 
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A Câmara tomou conhecimento de proposta de Plano Municipal de Emergência de 

Protecção Civil de Mação. 

Após análise detalhada do documento e tendo em conta todas as recomendações dadas 

nesta reunião pelo Sr. Vereador Nuno Barreta, a proposta de Plano Municipal de 

Emergência de Protecção Civil de Mação foi aprovada por unanimidade e será enviada 

para consulta pública, após o que, será elaborada a versão final que virá de novo a 

reunião de Câmara e posteriormente à Assembleia Municipal para aprovação final. 

-------------REGULAMENTO DE APOIO ÀS EMPRESAS E ENT IDADES DE INTERESSE 

PÚBLICO-------------------------------------------- -------------------------------------------------------------

SITUAÇÕES PENDENTES 

O Sr. Presidente informou que tem sido política da Câmara apoiar os empresários do 

concelho no que diz respeito a pavimentações de acessos, espaços exteriores, entre 

outros, e considera que é importante, neste início de mandato que a Câmara tome 

decisões sobre esta matéria. Continua informando que, existem já alguns pedidos de 

apoio de algumas empresas, que estão pendentes de decisão pois, entretanto, foi o 

período de campanha e de eleições e por isso considera que é agora necessário 

deliberar sobre as mesmas. 

Assim, propõe que a Câmara mantenha a política de apoio aos empresários nos 

mesmos moldes de anos anteriores e em próxima reunião possam ser analisados, e 

deliberado o apoio dos pedidos que estão pendentes. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada pelo Sr. 

Presidente. 

-------------------------------------INSTITUTO TERRA E MEMÓRIA------------------------------------

PEDIDO DE APOIO – RECURSOS HUMANOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Instituto Terra e Memória, datado de 7 de 

Dezembro de 2017 no qual solicita a atribuição de um subsídio extraordinário de 

6.000,00€, que permita manter a colaboração da Doutora Sara Garcês com o Museu, 

através do ITM, durante o primeiro semestre, pois a mesma é quem tem assegurado 

toda a vertente de arte rupestre, não apenas no estudo mas também na articulação com 

a rede do Conselho da Europa de Caminhos da Arte Rupestre. 

O Sr. Presidente propõe que, para já, seja atribuído um subsídio extraordinário de 

4.000,00€ pois a Câmara considera muito importante o projeto do Museu mas é já feito 

um esforço muito significativo e tem de haver alguma parcimónia nestas questões. 
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A Câmara deliberou por unanimidade atribuir ao Instituto Terra e Memória um subsídio 

extraordinário de 4.000,00€ (quatro mil euros) para apoio à manutenção da técnica 

mencionada. 

Mais deliberou aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

----------------------------------TABELA DE TAXAS E  LICENÇAS-------------------------------------

ATUALIZAÇÃO DA TABELA DE TAXAS E LICENÇAS – PROPOST A 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta:  

“Propõe-se que: 

- A Câmara Municipal de Mação delibere autorizar a atualização com a Taxa de Inflação 

prevista no Relatório do Orçamento do Estado para 2018, fixada em 1,4%. 

- Aprovada a atualização da Tabela de Taxas e Licenças, se proceda à emissão de 

cadernetas, de acordo com os valores decorrentes da atualização para a utilização dos 

equipamentos municipais. 

Fundamentos de facto: 

1- A Lei 53-E/2006, de 29 de dezembro, regula as relações jurídico-tributárias 

geradoras da obrigação de pagamento das taxas às Autarquias Locais. 

2- No seu Art.º 9.º, n.º 1, refere que os orçamentos anuais das Autarquias Locais 

podem atualizar o valor das taxas estabelecidas nos regulamentos de criação 

respetivos, de acordo com a taxa de inflação. 

3- O n.º 2 do mesmo artigo dispõe que a alteração dos valores das taxas, de acordo 

com qualquer outro critério, se efetue mediante alteração do regulamento de 

criação respetivo e deve conter a fundamentação económico-financeira 

subjacente ao novo valor.  

4- De direito:  

5- 1-    O Art.º 37.º do Regulamento de Tabela de Taxas e Licenças do Município de 

Mação, refere que o valor das Taxas previstas na Tabela anexa ao presente 

Regulamento deve ser atualizado anualmente, tendo em conta a evolução do 

índice de preços do consumidor publicado pelo Instituto Nacional de Estatística, 

as necessárias adaptações à evolução dos custos de mercado, os encargos 

que incidam sobre os serviços prestados, as correspondentes despesas 

administrativas e outros fatores que devam ser ponderados. 

2-    A atualização da Tabela de Taxas e Licenças tem de ser feita por forma a entrar 

em vigor no dia útil seguinte à sua aprovação. 

3- A previsão apontada no Relatório do Orçamento do Estado para 2018 é de 1,4%.” 
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Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado que deverá ser promovida a sua divulgação, no Edifício Sede da 

Câmara Municipal, junto de todas as Juntas de Freguesia e através da afixação nos 

lugares habituais, dos correspondestes editais, garantindo-se ainda a sua publicação no 

Internet e no Boletim da Autarquia. 

Foi ainda deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

---------------------------------JUNTA DE FREGUESIA  DE ENVENDOS-----------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Junta de Freguesia de Envendos, datado de 

12 de Dezembro de 2017 no qual solicita apoio para construção de cobertura do espaço 

em frente da Sala Multiusos, com telha sandwich, trabalho este orçamentado em 

6.000,00€ (seis mil euros) acrescido de IVA à taxa legal em vigor. 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um apoio de 50% do valor orçamentado. 

Mais foi deliberado enviar esta deliberação à Assembleia Municipal para eventual 

aprovação. 

Foi ainda deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

---------------------------------JUNTA DE FREGUESIA  DE ENVENDOS-----------------------------

PEDIDO DE APOIO PARA EVENTO CULTURAL 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Junta de Freguesia de Envendos, datado de 

12 de Dezembro de 2017 no qual informa sobre realização de uma Gala, gratuita para 

toda a população, que terá lugar na Sala Multiusos, que terá um valor aproximada de 

1.000,00€ e solicita apoio financeiro para a realização do referido evento. 

A Câmara deliberou por unanimidade que não deve apoiar a realização do evento 

mencionado pois entende que não deve apoiar este tipo de iniciativas. 

--------------------------------AQUISIÇÃO DE TERRENO RÚSTICO---------------------------------- 

CONSTRUÇÃO DE FOSSA SÉPTICA 

A Câmara tomou conhecimento da Informação nº 14/2017, do Gabinete Florestal e 

Proteção Civil Municipal sobre aquisição de terreno rústico nº 318 da secção G, da 

União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, situado na povoação de 

Castelo, que fica anexa aos documentos da presente reunião. 

O Sr. Vereador António Louro informou que este terreno se localiza no centro da 

povoação, ao fundo da Rua Principal e propõe a aquisição do mesmo, pelo valor de 

3.000,00 (três mil euros) que se destinará à construção de uma fossa séptica que servirá 

somente as casas que não têm terreno nas suas habitações para construírem as suas 
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fossas. Mais propôs que a ligação do esgoto da proprietária do referido terreno à rede de 

saneamento a construir seja feita sem custos para a mesma. 

As propostas apresentadas foram aprovadas por unanimidade. 

------------------------------------------------PROPOSTA-----------------------------------------------------

ORÇAMENTAÇÃO E GESTÃO DAS DESPESAS COM PESSOAL 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“De acordo com o teor do artigo 31.º da Lei n.º 35/2014 de 20 de Junho, relativo à 

orçamentação e gestão com despesas com pessoal, e em articulação com o artigo 5º do 

Decreto-Lei nº 209/2009, de 3 de Setembro, na sua atual redação, compete ao órgão 

executivo decidir sobre o montante máximo a afetar a cada um dos encargos previstos 

nas alíneas a), b) do nº 2 do artigo 5º do citado Decreto - Lei. 

- Encargos relativos aos postos de trabalho previstos no Mapa de Pessoal, para o ano 

de 2018, e para os quais se prevê recrutamento: 

- 1 Técnico Superior – 16.820,72 € 

- 2 Assistentes Operacionais (Condutor/Obras) – 15.596,00€  

Encargos com alterações de posicionamento remuneratório: 53.650,00 € 

Proponho que a Câmara Municipal delibere no sentido de aprovar a presente proposta.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

---------------------------------ATIVIDADES DE NATA L--------------------------------------------------- 

CONCURSO DE PRESÉPIOS EM ESPAÇO PÚBLICO E MONTRAS D E NATAL - 

CLASSIFICAÇÕES 

Na sequência das iniciativas de Natal promovidas pela Câmara Municipal, 

nomeadamente no que diz respeito ao Concurso de Presépios em Espaço Público e ao 

Concurso de Montras de Natal, o júri dos mesmos elaborou listagem de resultados que 

foi a seguinte: 

Presépios em Espaço Público 

1- Catequese Paróquia de Mação 

2- Sociedade Filarmónica União Maçaense 

3- Ares do Pinhal de Chão de Lopes Pequeno 

     3 – Associação Desportiva, Recreativa e Cultural São Miguel Bike 

4- Ares do Pinhal de Aldeia de Eiras 

5- Associação C. D. e Apoio 3ª Idade de Vales 

6- Centro de Dia de São José das Matas 

7- Condomínio Rotunda Centro 
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8- Associação Recreativa D. C. Santo António 

8- Centro Recreativo de Queixoperra 

9- Santa Casa da Misericórdia de Mação 

10- Associação Desportiva e Recreativa de Chão de Lopes 

10- Grupo Cultural “Os Maçaenses” 

O Sr. Presidente informou que os Presépios classificados exéquo receberão o prémio 

correspondente à classificação, pelo que serão premiados os 13 Presépios 

mencionados. 

Montras de Natal 

1- Café Lardo Pescador de Ortiga 

2- Sorema – Mação 

3- Engomação – Mação 

4- Loja CTT – Mação 

5- Café Central de Mação  

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De António Manuel Marques Craveiro, residente em Proença-a-Nova, para demolição 

de ruína existente e no seu lugar construir uma edificação destinada a garagem e 

arrumos, em Carregueira. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA---------------------------------------- 

PROCESSO DE INTEGRAÇÃO DE PRECÁRIOS 

O Sr. Presidente informou que, como é do conhecimento de todos, a Câmara Municipal 

de Mação tem bastantes trabalhadores precários e já saiu em Diário da República a 

forma como a integração dos precários deverá ser feita. Mais informou que a Câmara já 

iniciou esse processo para resolver a situação de pessoas que estão a trabalhar na 

Câmara, algumas há mais de uma dezena de anos e que têm a expectativa que o seu 

caso se resolva. Informou ainda que tudo será analisado, caso a caso, pelo que há um 

grande trabalho a desenvolver nos próximos dias, terão de ser avaliados todos os casos, 

terão de ser feitos ajustamentos e haverá talvez a necessidade da Câmara reunir 

extraordinariamente por este motivo, para aprovação de novo Quadro de Pessoal que, 

posteriormente terá de ser aprovado em Assembleia Municipal. 

INAUGURAÇÃO DA LOJA DO CIDADÃO DE MAÇÃO 
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O Sr. Presidente informou que foi inaugurada, no dia 8 de Janeiro de 2018, a nova Loja 

do Cidadão de Mação, no Palácio da Justiça. Deixa uma palavra a todas as pessoas que 

colaboraram para esta obra e todas as entidades presentes. 

FESTIVAL DA LAMPREIA 

O Sr. Presidente informou que, este ano, a Câmara não irá realizar o Festival da 

Lampreia pois considera que não faz sentido que se realize o referido Festival quando 

temos o Rio Tejo nas condições em que está e quando o assunto seria, em vez do 

Festival da Lampreia, a poluição do Rio Tejo. Informou ainda que os empresários da 

restauração com quem falou também concordam que se faça um interregno nesta 

iniciativa, pois não faz qualquer sentido levar a efeito este evento. 

CONCERTOS SOLIDÁRIOS EM PENHASCOSO 

O Sr. Presidente informou que se irão realizar um conjunto de concertos solidários, em 

Penhascoso, no fim de semana de 10 e 11 de Fevereiro de 2018 ainda no âmbito dos 

incêndios florestais do verão passado e que contarão com José Cid e Anjos. 

-----------------------------SR.VEREADOR ANTÓNIO LO URO---------------------------------------- 

OBRAS EM CURSO 

O Sr. Vereador António Louro informou que foi concluída a obra de recuperação do 

depósito de abastecimento de água de Vale de Abelha, iniciou-se a reabilitação do 

depósito de água de Vale do Grou, foram iniciadas também as obras de sustentação de 

um arruamento, junto da ponte, na entrada da mesma povoação, foi executada a 

extensão da rede de abastecimento de água em Freixoeiro e foram feitas muitas 

intervenções ao longo dos últimos dias, no sentido de limpar aquedutos, manilhas e 

valetas, de forma a minorar os inconvenientes das águas que, felizmente, tem chovido 

na nossa região. Foi ainda realizada uma intervenção na envolvente do Rotunda Centro, 

em Mação, no sentido de melhorar os passeios, o escoamento das águas dos 

pavimentos. 

----------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQ UES--------------------------------------- 

SISTEMA DE ALARME NA ESCOLA DE 1º CICLO DE CARDIGOS  

 O Sr. Vereador Vasco Marques informou que está em curso o processo para aquisição 

e instalação de um sistema de alarme na escola de 1º Ciclo de Cardigos e Jardim de 

Infância, na sequência de dois furtos que ali se verificaram num curto espaço de tempo. 

O espaço já foi visto por um técnico de uma empresa de segurança, aguardando-se 

agora orçamento para aquela aquisição. 

ESCOLA DO 1º CICLO DE CARVOEIRO 
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O Sr. Vereador Vasco Marques informou que se continuam a verificar algumas 

infiltrações na escola do 1º Ciclo de Carvoeiro, que estão a ser analisadas para serem 

resolvidas quando forem realizadas as obras previstas naquele edifício, nomeadamente 

no que concerne à cobertura do mesmo. 

----------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRE TA----------------------------------------- 

GRUPOS DE TRABALHO DO PLANO LOCAL DE SAÚDE DO MÉDIO  TEJO – CIMT 

O Sr. Vereador Nuno Barreta solicitou que seja comunicado à CIMT que os seus 

representantes, nomeados para os grupos de trabalho do Plano Local de Saúde do 

Médio Tejo não têm comparecido e há questões importantes que devem ser articuladas 

com os municípios e essa articulação seria mais facilitada através da CIMT. Considera 

importante que fosse feita a recomendação para que os representantes da CIMT 

estivessem presentes nos referidos grupos de trabalho. 

APOIO AO ARLINDO CONSOLADO MARQUES 

O Sr. Vereador Nuno Barreta considera que é importante termos em consideração o tipo 

de apoio que poderemos dar ao Arlindo Consolado Marques, na questão da acção 

judicial, pois daqui a algum tempo, quando chegar a fase de instrução do processo, a 

empresa em questão, que lhe moveu a acção, poderá ter feito os investimentos e não 

ser possível deduzir prova. Solicita informação sobre se já há alguma informação da 

parte do mesmo sobre apoio que necessite, que considera dever ser integrada na 

estratégia da sua defesa. 

O Sr. Presidente informou que, após as deliberações da Câmara e da Assembleia 

Municipal, já falou com o Arlindo Consolado Marques e deu notas das mesmas. Ficou 

combinado que ele dirá se precisar de alguma coisa pois já tem advogados constituídos, 

pessoas que vão arcar com as despesas da defesa. Foi também referido pelo Arlindo 

que as tomadas de posição da Câmara e Assembleia Municipal tiveram bastante eco na 

comunicação social e isso é bastante positivo para juntar ao processo. Se ele necessitar 

de mais alguma coisa fará chegar à Câmara informação sobre isso e far-se-á o possível 

para ajudar. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


